
 

 

 

Assemblea regionale di tutti i soci Emilia Romagna 

 

 

Il giorno 24 Novembre 2019 si è riunita in seconda convocazione a Pieve Porto Morone, presso l'aula 

didattica del  Centro Cinofilo Scodinzolando s'impara a.s.d. sito in Loc. Canova n° 21 alle ore 15.00, 

l’Assemblea dei soci, per discutere dei seguenti motivi: 

1. Saluto del presidente e resoconto dell’anno 2019;  

2. Proposte per l’anno 2020 (seminari, giornate di lavoro, iniziative ecc.);  

3. Varie ed eventuali. 

Apertura dell’assemblea ore 15.00, presenti 12 soci su 52. 

Il Presidente Alessandro Dolcetta apre l’Assemblea con i saluti di rito e ringrazia i soci presenti.  

La discussione si apre proprio sull’esigua partecipazione dei soci alle Assemblee. Ci sono persone 

presenti negli elenchi APNEC Emilia Romagna che non hanno MAI presenziato ad un’ Assemblea anche 

se, per consentire la partecipazione al maggior numero di associati, queste sono sempre state “spalmate” 

su tutta la linea emiliano romagnola. 

Viene quindi proposto di chiedere una modifica allo Statuto che imponga l’obbligo di presenziare almeno 

ad un’Assemblea ogni due anni, pena l’invio ai Probiviri. 

Aldo Trevisani è più inflessibile e chiede che sia indicata la presenza ad almeno un’Assemblea all’anno. 

Giovanni Peroni si dichiara perplesso per questa proposta in quanto ritiene che obbligare a presenziare 

sia assolutamente inutile in quanto questi soci non apporterebbero alcun contributo, ma si limiterebbero a 

fare presenza. Giovanni Peroni pone invece l’attenzione su come sia possibile che ci siano persone con 

incarichi Nazionali che a fine Febbraio risultino ancora non in regola con il pagamento delle quote 

associative e nei loro confronti non venga preso alcun provvedimento. 

Alessandro Dolcetta evidenzia inoltre come ci sia un’assoluta mancanza di serietà, ma soprattutto di 

EDUCAZIONE, da parte di alcuni associati nel non rispondere neanche alle mail ufficiali.  

Giorgia Pera porta in Assemblea la proposta di Elena Gatti, che non ha potuto presenziare per impegni 

familiari, che chiede di poter spalmare su due anni i crediti formativi in quanto renderebbe più semplice il 

raggiungimento degli stessi: “Ci sono anni in cui si ha modo di fare molta più formazione, sia per il 

tempo che per la varietà degli argomenti proposti ed altri, in cui non si riesce proprio a raggiungere il 

monte ore minimo”. Giorgia Cavatorta fa presente che questo argomento è già stato analizzato anche dal 

Nazionale e che a breve verrà presa un decisione che verrà ufficialmente comunicata. 

Giorgia Pera chiede se non sia possibile tornare a dare più “potere” ai Consigli Direttivi regionali in 

quanto l’accentramento al Nazionale porta, a volte, a situazioni veramente paradossali e farraginose anche 

nella semplice richiesta dei crediti formativi. 

Alessandro Dolcetta ribadisce l’importanza della conoscenza di persona tra gli Associati non solo per 

dare un volto a dei nomi ma, soprattutto, per facilitare lo scambio di competenze e professionalità in caso 

di richieste di consulti tra professionisti e colleghi. Propone quindi che il Consiglio Direttivo coordini 

visite ai campi, magari in occasione di giornate di lavoro pratico con i propri cani. 

A.P.N.E.C. – ASSOCIAZIONE PROFESSIONALE NAZIONALE EDUCATORI CINOFILI 



Alla luce del gradimento delle giornate di lavoro e dell’assoluta necessità da parte dei nuovi educatori di 

una pratica sul campo, Giovanni Peroni  propone di istituire delle giornate a cadenza fissa per la 

LETTURA E LA VALUTAZIONE dei cani. 

Queste giornate saranno GRATUITE per TUTTI I SOCI EMILIA ROMAGNA e si rende disponibile a 

portare soggetti da valutare e con cui lavorare provenienti dal Canile di Montebolzone (PC) presso cui 

lavora e, Giorgia Pera dà la disponibilità del Centro Cinofilo “Val Luretta” come luogo di lavoro. 

Alessandro Dolcetta chiede ai soci presenti se ci siano proposte per gli argomenti degli stage formativi 

gratuiti per il 2020 e vengono quindi raccolte le seguenti proposte: 

 VALUTAZIONE E LETTURA DEL CANE; 

 MOTIVAZIONE E GIOCO; 

 CANE DA PROTEZIONE CIVILE. 

Chiusa la discussione ed il confronto tra i presenti, il Presidente regionale dichiara chiusa l’Assemblea 

alle ore 16.30. 

 

 

 

Il segretario regionale 

        Giorgia Pera 
 

 

 


